

士田福信

第14号 【2015年11月】

〒950-1475 新潟県新潟市南区戸頭1347-1 TEL:025-372-1138 FAX:025-372-1155

■■この吉田通信は私とご縁のあった方、ご縁をいただきたい方に差し上げている月一個人通信です■■

◆アフガニスタンにローソクを◆

こんにちは!お世話になります。吉運堂の吉田竹史です。吉田通信第14号をお送りいたしま す。よろしくお願いいたします。

さて、先日、白根本店にて使用済み回収ローソクの第5回発送式を行いまして、約5000本のローソクをアフガニスタンへ向けて発送いたしました。ほぼ毎年行っているアフガニスタンへのローソク発送、もともとこの取り組みを始めたのは、お寺様からローソクの処分に困っているというお話を聞いたことがきっかけでした。

複数の方からそういったお声を聞きまして、何か私たちでお役に立てることはないだろうかと思い、社員がいろいろ調べて見つけてくれたのが財団法人ジョイセフさんの活動でした。アフガニスタンの中でも治安が悪く、電気の供給が不安定な地域の子どもたちへローソクを贈るその活動に私たちも共感し、すぐにご協力させていただくことになりました。

実は、このローソクを輸送するのにはお金がかかります。その輸送費をこちらでお支払いさせていただくのですが、ローソク約5000本は段ボール箱で約100個なので、それなりにかかります。ただ、そのそれなりにかかる分を、どこの誰がどのように使っているかよくわからないところに寄付するよりも、どうせならお寺様の悩みを解決し、かつ、アフガニスタンの子ども達にも喜んでもらえることがちゃんとわかる、この活動に使いたいと思うのです。

今年もまた、ローソクの発送式にはマスコミ各社さん、それからラジオの放送局さんなども来てくださり、さらに今年はNHKさんにも取り上げていただくことができ、おかげさまで反響もけっこうありました。どうもありがとうございました。



この活動は、お寺様やアフガニスタンの子どもたちに喜んでもらえる上、社員達も 社会貢献ができているということで、本当に積極的に参加してくれていますので、 これからも続けていきたいと思っています。ご協力いただきました皆様、どうもありが とうございました。これからも、よろしくお願いいたします。

◆発行者コラム◆

今回も最後までお読みいただきどうも有り難うございました。さて、朝晩とだいぶ冷える日も増えてきて、最近は咳をする人、マスクをする人もよく見かけるようになりましたが、実は、私自身ここ10年以上、風邪という風邪を引いておりません。風邪対策としてやっているのは、うがい手洗いだけですが、本当に風邪を引きません。やっぱり基本は大切ですね! 吉田竹史

■吉田通信を今後ご希望されない方は、大変お手数ですが 090-3339-0424 までご連絡をお願いいたします。■

【発行者プロフィール】

名前:吉田 竹史(よしだ たけし) 生年月日:昭和40年8月21日(O型) 出身地:新潟県白根市(現・新潟市南区)

経歴:都内の学校を卒業後、証券会社(水戸&ニューヨーク)の4年間の勤務を経て吉運堂へ。

趣味:上手くないゴルフ、強くない将棋 (NHKの将棋対局を見ることは好きです) 家族構成:妻、娘、息子



